

La Mesa del Castaño de Zamora realiza trabajos para el control de la avispa

*Por Gabinete de Prensa
abr. 30, 2025*



La Mesa del Castaño de Zamora ha realizado hoy trabajos de control de la avispa.

Las Oficina de Castaño de la Diputación ha participado con técnicos del Área de Agricultura en la suelta del parasitoide *Torymus sinensis*, en colaboración con técnicos y agentes medioambientales de la Junta de Castilla y León.

Desde que se detectó la avispa del Castaño en 2018, se ha estado luchando contra esta de la plaga de forma continuada.

Este año está prevista la suelta de 118 dosis de *Torymus sinensis* en 59 puntos de suelta, en dos fases.

El primer tratamiento se ha realizado hoy y el segundo se hará a lo largo del mes de mayo.

Los técnicos han podido comprobar que la plaga se ha reducido mucho y que los tratamientos han sido efectivos, si bien, todavía no se ha erradicado completamente y es necesario seguir tratando para evitar un repunte.

Esta iniciativa de la Mesa del Castaño tiene mucha importancia para frenar el avance de la avispa del castaño que compromete seriamente la producción e interviene en la transmisión de otras enfermedades como la podredumbre parda de la castaña.

En algunos territorios la incidencia de esta plaga puede llegar a reducir la producción hasta en un 70 por ciento.